
 

 

Встреча с организаторами хаджа - 16 /Jul/ 2018

Сегодня утром (понедельник) Лидер Исламской революции, Его Светлость Аятолла Хаменеи на встрече с
организаторами паломничества хадж нынешнего года отметил, что хадж является олицетворением смешения
духовности и политики, особенностью которого является собрание мусульман в определенное время в
конкретном месте, и почеркнул: «Настоящий хадж – это хадж, который с одной стороны сопровождается
изгнанием неверных, а с другой создает основу для единства и единодушия всех мусульман».

Верховный Лидер революции отметил, что формирование режима Исламской Республики и способность
ислама вступить на арену политики и жизни сводят на нет многолетние усилия, направленные на то, чтобы
отделить религию от политики, и добавил: «Сегодня невежественные и корыстные люди пытаются внушить
молодому поколению необходимость отделения религии от политики, жизни и науки, только хадж является
лучшей возможностью и практической ареной для демонстрации тандема религии и политики».

Его Светлость Аятолла Хаменеи подчеркнул, что принятие во внимание конкретного времени и места для
сообщества мусульман в совершении паломничества хадж являются показателем более высоких целей, чем
обычная духовность, и заявил: «Одна из важных целей хаджа заключается в сборе, контакте и
взаимопонимании мусульман друг с другом, и в действительности эта тема и способствует формированию
исламской уммы».

Сделав акцент на том, что святая Кааба, Запретная мечеть и мечеть Пророка принадлежат всем
мусульманам, а не только тем, кто владеет этой землей, Верховный Лидер революции сказал: «Никто не
имеет права препятствовать воплощению истинных представлений и понятий хаджа, и если какое-то
государство или правительство сделает это, на самом деле, это будет равносильно совершению греха против
Господа».

Лидер Исламской революции, указав на формирование нового содержания хаджа, благодаря руководствам
дорогого имама, заметил: «Настоящий хадж должен сопровождаться изгнанием язычников и созданием
основы для единства и консолидации всех мусульман, а не то, чтобы некоторые правительства
присовокупляли свои старания, направленные на создание разногласий и раскола в исламской умме, к
господствующим державам».

Его Светлость Аятолла Хаменеи также указал на трагедию, произошедшую в Запретной мечети и долине
Мина в 1394году, назвав это великим злом, и, подчеркнув необходимость проведения серьезного и
непрерывного следствия для воцарения справедливости, добавил: «Ни в коем случае нельзя забывать это
требование, и ответственные структуры разными путями, особенно, с помощью международного сообщества,
должны поднимать этот вопрос, чтобы при участии Исламской Республики был создан и начал свою
деятельность комитет, расследующий истину, поскольку в двух этих трагедиях не были обеспечены правила
безопасности паломников, которые являются важнейшими обязанностями правительства Аравии, и семьям
погибших не была выплачена компенсация».  

Подчеркнув, что самая большая необходимость современного исламского мира состоит в создании единства
и единодушия исламской уммы, Верховный Лидер революции указал на сосредоточенность врагов на борьбе
с мусульманами, особенно, в вопросе Палестины и йеменских событий, и заявил: «Сегодня свою дьявольскую
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политику в отношении Палестины американцы назвали сделкой века, только они должны знать, что,
благодаря мудрости Господа, эта сделка века никогда не воплотится в реальность, и к слепоте американских
политиков, проблема Палестины никогда не будет позабыта, а Гудс останется столицей Палестины».

Подчеркнув, что палестинский народ выстоит перед этой провокацией, и мусульманские народы будут
поддерживать палестинский народ, Его Светлость Аятолла Хаменеи отметил: «Конечно, некоторые
исламские страны, которые абсолютно не верят в ислам, по причине своего невежества, недалекости и
мирских алчностей превратились в камикадзе американцев, но, благодаря милости Аллаха, исламская умма и
палестинский народ одержат победу над врагами, и увидят тот день, когда с земли Палестины будет
искоренен марионеточный сионистский режим».

До выступления Лидера Исламской революции представитель Вали Факиха и руководитель иранских
паломников Ходжатульислам Гази Аскер сказал: «Лозунгом хаджа нынешнего года стали слова «Хадж года
– морально-духовное обновление, религиозный образ жизни и исламская добродетель»».

Далее Гази Аскер добавил: «Мы попросили паломников отказаться от походов по базарам и подготовить свои
подарки, приобретя продукцию местного производства, чтобы воспользоваться благом воздаяний за свою
помощь внутреннему производству и проблеме занятости  молодежи».

Глава Организации хаджа и паломничества Мухаммади, выступив с докладом о проделанной работе и
принятых мерах, сказал: «Процесс реализации хаджа нынешнего года начался и осуществился с одобрением
и поддержкой Высшего национального совета по безопасности. Были приложены усилия для того, чтобы
обеспечить все просьбы и ожидания народа и властей относительно безопасности, чести и достоинства
паломников».

Подчеркнув, что деятельность организаторов хаджа сосредоточилась на трех принципах, - неустанном труде
и усилиях, экономии и применении инноваций, Мухаммади сказал: «В паломничестве хадж нынешнего года
приняли участие примерно 86 тысяч паломников в составе 586 караванов». 
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